
 

 

 

 

 

先日の文化祭では、各クラスの合唱が披露されました。ステージ上でこれまでの練習の成果を存分に発

揮し、見ている私たちに大きな感動を届けてくれました。全員が声を合わせて一つの合唱を作り上げる

姿からは、日々の努力が感じられ、ご覧になられた保護者の皆さまもその感動を共有されたのではな

いかと思います。生徒の作文を通じて、生徒の頑張りや、感じたことを共有したいと思います。 

 

【2-1 大野 海璃】 

今回の文化祭では、最優秀賞を取ることができました。最初の練習の時、声を出している人が 3 人く

らいだったので少し心配になりました。でも、練習をしていくにつれて少しずつみんなの声が聞こえ

るようになって心配もなくなっていきました。しかし、女子と合わせてやると女子パートにつられて

しまい、また心配になりました。でも、練習をして女子パートにもつられなくなっていきました。初

めての講堂練習で、2 組、3 組の合唱を聞いて最優秀賞を取れるか心配になりました。でも、みんな

が最優秀賞を取りたいという思いが一つになって練習をがんばりました。練習をがんばったことによ

ってみんなが声をしっかり出していて完成に近づいていきました。本番が近づいていくにつれてよく

なっていきました。文化祭当日に他の学年、クラスの合唱をきいてうまいと思いました。でも、自分

たちもうまくなったので心配にはなりませんでした。練習をがんばったので最優秀賞を取ることがで

きました。 

 

 

 

 

 

 

【2-1 對馬 優冴】 

今年の文化祭では僕は主に 2 つの役目がありました。1 つ目は吹奏楽部として、オープニングの次に

演奏することです。テスト休みが長く、あまり時間が無かったので焦って完成させなければなりませ

んでした。そのような中でも、みんなで協力して練習や準備をしてきました。本番直前は楽器の運搬

や移動がとても大変でした。本番では、自分たちも他の人たちも楽しみながらできたと思います。2

つ目は、合唱の指揮です。指揮は今までにしたことがなくて基本的な動きなどから学びました。途中、

左右の動きの違いなどできないところが多かったですが、何とか練習して、タイミングの合図なども

できるようになりました。本番は、練習同様に、しっかりと指揮できました。結果、合唱も指揮者も

最優秀も取れました。来年の文化祭も楽しみたいです。 

【2-2 清水屋 桃子】 

文化祭の合唱では、2-2 の元気さを武器に練習をがんばりました。結果は、3 位でした。だけど自分

的には、音程もあっていたし、女子と男子の声がきれいなハーモニーができていたと思います。なの

ですごく良かったです。私はパートリーダーで、CD をつけたりしました。各々のパートリーダーと

一緒に頑張ることができました。会長が声をかけてくれたり、より 2-2 の仲が合唱練習で深まったと

思います。3 年生の合唱を聴いてみて、どこのクラスもすごく迫力があって、大きな声だけどきれい

でめちゃくちゃすごいと思いました。来年はあんな風に歌いたいです。午後からは、委員会ごとの、

出しものをまわしました。はじめは写真スポットへ行きました。マリオやルイージのぼうしをかぶっ

た様に見える紙みたいなので写真をとりました。次にワードウルフをしました。りんごとなしがお題

でした。すごく楽しく、盛りあがりました。他にも重さをはかるものやもぐらたたきなどしました。

来年は文化祭ラストなので合唱で最優秀賞とりたいです。今年の文化祭ではすごく盛りあがったので

次はもっともっと盛りあがるめっちゃ楽しい文化祭にしたいです。来年が楽しみです！ 

 

 

 

 

 

 

 

【2-2 西村 仁香】 

このまえ文化祭がありました。2-2 みんなで協力して合唱しました。ぜったい 1 位だろうと思ってた

ら、まさかの 3 位でした。よろこぶ準備をしていたのでめっちゃ悔しかったです。自分てきには、男、

女のハモりもきれいでサビになるときに、ばって盛りあがったし、ベストをだせれてよかったです。

初めてみんなで合唱をあわせたときは、声も小さいし、笑っていた人もいるけど、本番はみんな大き

な声がだせたのでうれしかったです。3 年生がやってた劇もおもしろかったです。私も 3 年生になっ

たら劇をしたいです。最後に、すず、ももこ、こはる、まほと一緒にまわりました。ワードウルフを

しました。なぜか 1 番うたがわれました。他にも、もぐらたたきや、写真をとったりしました。楽し

かったです。3 年最後は、「手紙」か「友」で最優秀賞をとりたいです。今年の文化祭めっちゃたのし

かったです。来年も楽しみたいです！！！！！ 
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【2-3 鹿野 裕生】 

文化祭がありました。最初にオープニングがありました。3 年生のげきや動画がとてもおもしろかっ

たです。吹奏楽部発表では学園天国、RPG、ケセラセラ、アンコール曲とこの 4 つの曲を聞いたけど

とてもうまくてすごくいいと思いました。1～2 年生総合発表では 1 年生は「加賀市活性化プロジェ

クト」で、「知ってもらいたい、訪れてほしい加賀市の魅力は何？」「発信する相手は観光客？地元の

人？」の発表を見たけどこうすれば観光客や地元の人がくると思いました。1 年合唱発表もよかった

です。けど 3 年生はとても大きな声でとてもびっくりしました。2 年生の合唱発表ではとてもきんち

ょうしました。きんちょうしているからみんな声を出せるのかなと思っていたけどみんな大きな声を

出して指揮者もうまくいったと思っていて最優秀だろと思っていたけど最優秀賞じゃなくて優秀賞

でとてもくやしかったけど全力で歌えてよかったです。 

 

 

 

 

 

 

【2-3 越野 凛】 

文化祭がありました。合唱練習では、自分はソプラノパート合唱リーダーで CD を流したり、みんな

の歌を聞いてアドバイスをしたり、大変だったし、こんなやり方でいいのかなって心配だったけど、

先生からの助けもあっていい感じにできたので良かったです。文化祭当日で、私は最初に吹奏楽で演

奏をして、前日体調不良でいつもの練習より上手く吹けなかったけどできる限りがんばって吹けて、

みんな盛り上がってくれたり、休み時間に、吹いた曲を口ずさんでいた人とかがいて嬉しかったです。

合唱では、もちろんいつもより上手く歌えないし、声がかれるから高音もしっかり出なかったけど、

友達から「出来る限りでいいよ」って言ってもらえて、満足できるまでは歌えなかったけど、やりき

れてよかったです。結果は優秀賞だったけど、クラス全員で歌えていい思い出になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２月  ２日(月) 全校集会、集金日、金曜時間割 

     ３日(火) 評価問題(国語・数学・理科)、生徒会一斉委員会 

     ４日(水) ワックスがけ 

     ６日(金) 月曜時間割 

     ７日(土) 加賀市ソフトテニスインドア大会(加賀市スポーツセンター) 

            加賀市ソロコンテスト(加賀市文化会館) 

     ９日(月) 授業公開① 

    １０日(火) 授業公開②、生と性に関する講演会(5限) 

    １４日(土) Kaga STEAM Presentation(ホテルアローレ) 

    １５日(日) 野球部本気塾(山中中) 

            アンサンブル加賀支部大会(小松市民センター) 

    １８日(水) 特別時間割(５限) 下校時間１４：５５ 

    １９日(木) 通知表渡し(1日目)、特別時間割(4限) 下校時間１３：２０ 

    ２０日(金) 通知表渡し(2日目)、特別時間割(4限) 下校時間１３：２０ 

    ２２日(日) アンサンブル県大会(小松市民センター) 

２３日(月) 通知表渡し(３日目)、特別時間割(4限)、給食終了 下校時間１３：２０ 

    ２４日(火) 終業式 下校時間 10:30(予定) 

 


